

GIRALT Y DE LARA FIRMARON UN CONVENIO

La Diputación financia acciones formativas de la Fundación de la Diabetes

LANZA / CIUDAD REAL

La Diputación de Ciudad Real financiará diferentes acciones formativas y un servicio telefónico de 24 horas a la Fundación de Castilla-La Mancha para la Diabetes (FUCAMDI), en cumplimiento de un convenio que suscribieron ayer el presidente de la institución provincial, Nemesio de Lara, y el director de la citada entidad, Patricio Giralt.

En concreto, la Diputación aporta a FUCAMDI ayuda económica para la realización de tres cursos que tienen que ver con el abordaje y tratamiento de la diabetes. Y también garantiza el

funcionamiento, día y noche, de un teléfono mediante el que se atiende y resuelve de forma permanente dudas relacionadas con esta enfermedad.

De Lara felicitó a Patricio Giralt por la gran actividad que despliega la Fundación, que ha calificado de "muy interesante". A este respecto, Giralt le ha comentado que en cada curso duplican los niveles de conocimiento y que las encuestas de evaluación son muy positivas.

Por otro lado, aprovechó el encuentro que mantuvo con De Lara para mostrarle el libro que han elaborado un grupo de profesionales de diversos sectores sobre la diabetes. Se describe,

de forma sencilla y práctica, la ruta o el itinerario a seguir por las personas que sufren esta dolencia o por sus familiares.

Tras comentarle que se facilita información de sumo interés para los afectados y allegados como las prestaciones del SESCAM, la vida de los niños diabéticos en el colegio, la composición nutricional de los alimentos, incluidos los platos típicos de la provincia, las asociaciones que existen, las normativas y los nuevos medicamentos, entre otros temas, han solicitado la colaboración de De Lara para que el libro pueda ser editado en la región. □



Giralt y De Lara firman el convenio